

# LOS MERCADOS DE NAVIDAD DEL NORTE DE ALEMANIA Un paseo por el ambiente navideño de Hamburgo, Lübeck, Bremen, Celle y Luneburgo

En el noroeste de Alemania, en las cuencas de los ríos Weser y Elba, se encuentran algunas de las ciudades más importantes del país germánico. Hamburgo, la segunda ciudad del país después de Berlín y uno de los puertos comerciales con más tráfico de Europa; Bremen, sede de un gran centro comercial desde finales de la edad media y primera ciudad alemana en establecer relaciones directas con los Estados Unidos; y Lübeck, uno de los puertos más importantes del Báltico desde mediados del siglo XIV y antigua capital de la Hansa. Las tres ciudades formaron parte de la Liga Hanseática, las tres se enriquecieron gracias al comercio internacional y las tres han sabido conservar un magnífico patrimonio histórico y artístico.

Y es precisamente cuando el frío invernal se deja sentir en toda Alemania y las largas noches se extienden sobre el país, que podremos disfrutar mejor del ambiente único de las fiestas navideñas. Os proponemos una escapada inédita al norte de Alemania para descubrirlo.

Nos instalaremos en un buen hotel de Hamburgo donde pasaremos cuatro noches y desde donde haremos todas las visitas. Recorreremos los centros históricos de Hamburgo, Lübeck, Celle, Luneburgo y Bremen; navegaremos en barco por los canales del barrio antiguo de Lübeck; y disfrutaremos de la especial atmósfera de estas fechas visitando los mercados de Navidad más tradicionales de estas ciudades.

SALIDA 08 de diciembre de 2025











### 1r Dia – Barcelona - Hamburgo.

Nos encontraremos en el aeropuerto de El Prat, donde nos esperará el guía de Eurovacances que nos acompañará durante todo el viaje. Llevaremos a cabo los trámites de facturación y embarcaremos en el vuelo a Hamburgo, uno de los primeros puertos de Europa que desde la época medieval goza de una relevancia primordial. Esta antigua villa hanseática fue ciudad-estado y actualmente es la segunda ciudad más importante de Alemania. Al aterrizar nos dirigiremos al hotel donde nos alojaremos las próximas cuatro noches y almorzaremos. A continuación saldremos a conocer esta bonita ciudad. Durante el recorrido veremos la plaza del Ayuntamiento, que visitaremos, uno de los edificios más espectaculares de la ciudad. Pasearemos por la ciudad antigua donde se encuentran las casas de los comerciantes del siglo XVII y disfrutaremos de los pasajes comerciales y las tiendas de lujo que se encuentran en los alrededores del lago Alster. Durante el recorrido también veremos edificios importantes como la Ópera Estatal y la Kunsthalle. Regresaremos al hotel y después de cenar saldremos a hacer un paseo por la ciudad iluminada con motivo de las fiestas navideñas.

# 2º Dia – Hamburgo – Bremen – Hamburgo.

Desayuno en el hotel. Esta mañana nos dirigiremos a Bremen, ciudad del arte, segundo puerto más importante del país después del de Hamburgo, especializado en la importación de materias primas. Formó parte de la Liga Hanseática desde 1358 y fue ciudad libre del Imperio desde 1646. Bremen era conocida como la Roma del Norte pues de su puerto salían los misioneros que iban a cristianizar los países escandinavos. Actualmente se conoce como la ciudad del algodón y del café; su Bolsa del Algodón marca su precio en el mundo entero. Durante el recorrido por la ciudad podremos ver la Markplatz - la vieja plaza del mercado - rodeada de los monumentos más antiguos de la ciudad. Veremos la estatua de Roland, de 10 metros de altura y a su lado encontraremos el Ayuntamiento, uno de los edificios más espectaculares de la ciudad. Admiraremos el Schütting, antigua sede de la Corporación de Mercaderes y la Catedral. Caminaremos por la Böttcherstrasse, pequeña calle donde se encuentran algunas casas magníficas, construidas en estilo modernista y recorreremos el barrio de Schnoor, el más antiguo de Bremen con una gran cantidad de tabernas y comercios del siglo XV. Almorzaremos en el típico restaurante de las bodegas del Ayuntamiento, donde destacan sus arcos góticos. Por la tarde, visitaremos los mercados de Navidad situados en la plaza del Ayuntamiento y en el bonito barrio de Schlachte Zauber, este último considerado uno de los mercados de Navidad con más color del país ya que se encuentra situado a los pies del río Weser. Dispondremos de tiempo libre en la zona comercial para poder pasear o hacer compras. A una hora prudencial regresaremos a Hamburgo donde cenaremos y nos alojaremos en el hotel.

# 3r Dia – Hamburgo - Celle – Luneburg - Hamburgo.

Por la mañana después de desayunar, saldremos hacia la ciudad ducal de Celle, villa fascinadora gracias a la arquitectura de época renacentista y neoclásica que aún conserva ya que durante la Segunda Guerra Mundial se respetó su patrimonio artístico. Conoceremos los lugares más bonitos de Celle, entre los que destaca la Neue Strasse que forma el núcleo más antiguo de la población con casas del siglo XIV y pasearemos por la Poststrasse donde apreciaremos la fachada de la Hoppener Haus considerada una de las más bonitas de la población. Acabada la visita almorzaremos, y después el autocar nos llevará a Luneburgo donde conoceremos el casco antiguo, que aún conserva el ambiente medieval y destaca la fachada de su espectacular Ayuntamiento. El itinerario nos permitirá disfrutar del ambiente festivo que se respira en la ciudad por estas fechas paseando también por su mercado navideño situado en el marco incomparable de la plaza del Ayuntamiento. Al finalizar nuestra visita regresaremos a Hamburgo donde cenaremos y nos alojaremos.



### 4º Dia – Hamburgo – Lübeck – Hamburgo.

Desayuno en el hotel. Por la mañana emprenderemos la etapa que nos llevará por las tierras del norte de Alemania hasta llegar a Lübeck. Visitaremos esta ciudad portuaria alemana, la más activa del mar Báltico, que nos sorprenderá por su vitalidad y por su entorno. Rodeada de canales y coronada por numerosas torres de antiguas iglesias, Lübeck fue la capital de la Liga Hanseática, una antigua asociación de las villas del norte de Alemania y de los Países Bajos que, durante bastantes años, entre los siglos XII y XVI monopolizó el comercio con Rusia y Escandinavia. Durante la visita, nos acercaremos a la Holstentor, una imponente puerta fortificada del siglo XV. Visitaremos la Iglesia de San Pedro y desde la plataforma de la torre, podremos contemplar la ciudad. Veremos también la iglesia gótica de Santa María y tendremos la oportunidad de pasear juntos por las calles donde está la Casa de la Corporación de Marinos y la Iglesia de Santiago. Entraremos en el Hospicio del Espíritu Santo, del siglo XIII, donde en estas fechas se celebra un espectacular mercado navideño. Almorzaremos en un típico restaurante del centro de la ciudad y por la tarde haremos un recorrido en barco por los canales que redondean la ciudad antigua. A una hora prudencial regresaremos a Hamburgo donde cenaremos y nos alojaremos en el hotel.

### 5º Dia. Hamburgo – Barcelona.

Después de desayunar haremos un paseo en barco por Aussenalster, una amplia superficie de agua destinada a la navegación a vela y a motor. Esta travesía nos permitirá observar la panorámica de la ciudad con las cinco torres, todas de más de 100 metros, que corresponden a las iglesias y el Ayuntamiento de la ciudad. Al finalizar el recorrido visitaremos la Iglesia de San Miguel, de estilo barroco. Subiremos a la torre de la iglesia para contemplar desde allí la ciudad y el río Elba. A continuación nos dirigiremos al mercado navideño de la plaza del Ayuntamiento y disfrutaremos de sus paradas llenas de color. Almorzaremos en un conocido y popular restaurante local y nos dirigiremos al aeropuerto de Hamburgo para coger el avión de regreso a Barcelona donde daremos por finalizado el viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL DOBLE

2.650.- € (IVA incluido)

350.- € (IVA incluido)

# **EL PRECIO INCLUYE:**

Vuelos de la compañía Vueling, clase turista. • Servicio de maleteros en el hotel. • Hotel de 4\*\*\*\* en Hamburgo. • Desayuno buffet. • Pensión completa durante todo el viaje. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de la ciudad hanseática de Hamburgo y paseo en barco. • Visita de la ciudad portuaria de Bremen • Visita de la villa ducal de Celle. • Visita de Luneburg. • Visita de la villa hanseática de Lübeck con paseo en barco. • Visitas de los mercados de Navidad de Hamburgo, Bremen, Luneburgo y Lübeck. • Seguro de asistencia en viaje.

\* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

Barcelona 934152300 Granollers 938611228 Girona 972225344



# **SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:**

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

# **CONDICIONES DE RESERVA:**

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.